

Vida Social

Nacimientos

M^ª Carmen Sánchez Torrejón, hija de Marciano y Carmen (10-12-82)
María Torrejón Aguado, hija de Pedro Luis y M^ª Pilar (25.11.82)

defunciones

Tomás Romero dela Plaza (8.12.82)
Silvestre González Moya (18.12.82)
Justo García del la Plaza (30.12.82)

DESCANSEN EN PAZ

«Vivir cada día»

- La Dirección Provincial de O. Públicas ha pavimentado la travesía de Esquivias, obras que completan las que en su día se hicieron en la c/ Juan de Austria.
- El día 23 del pasado mes de Diciembre quedó inaugurada la Discoteca EXAGONO. Galatea y la S.Cervantina aprovecha para felicitar a su promotor Angel Hermedia al mismo tiempo que le desea toda la suerte para la nueva singladura del establecimiento.
- La Junta Parroquial ha ofrecido a la Hermandad de la Virgen de la Leche un espacio del Jardín de la Iglesia para que se construya un espacio donde albergar la carroza. La puerta de entrada estará en la c/ Finados y se hará lo posible para no romper la armonía del entorno. Los gastos corren por cuenta de la Hermandad de la Virgen.
- El Plan Especial para 1.983 de la Diputación Provincial ha destinado a Esquivias 2.500.000 pts para hacer un nuevo Ayuntamiento. Según parece el año anterior hubo un ofrecimiento similar entonces la subvención era de 4.000.000 pts, pero el pleno municipal lo rechazó para empezar la pavimentación de calles por lo que la ayuda de la Diputación fue sustancialmente inferior.
- El día 22 de Diciembre se celebró la clásica comida-homenaje a nuestros mayores, como siempre la colaboración de un buen número de jóvenes y menos jóvenes y la actuación de la Rondalla Miguel de Cervantes pusieron calor y color en la nueva sala EXAGONO.
- El día 5 de Enero la Parroquia organizó la Cabalgata de Reyes, para alegría de pequeños y satisfacción de los mayores, se instaló al efecto un Belen viviente en el patio de la Iglesia. El acto estuvo amenizado por una banda de trompetas y tambores. Este acto despertó bastante expectación.